

SI VES HACIA ATRÁS VAS A VER MUCHAS EXISTENCIAS DE TU VIDA, TANTAS EXISTENCIAS Y VERÁS QUE NO ERES DE HOY.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacrística/](http://www.facebook.com/ensenanzacrística/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 28 de abril de 2013

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YO OS VENGO A HACERLES CONSCIENTES QUE SON EL ESPÍRITU, QUE SON LA VIDA, LA VIDA EN ESTE CUERPO, SON LOS CREADORES DE TODOS LOS ACONTECIMIENTOS TUYOS. SI VES HACIA ATRÁS VAS A VER MUCHAS EXISTENCIAS DE TU VIDA, TANTAS EXISTENCIAS Y VERÁS QUE NO ERES NUEVO, NO ERES DE HOY, NO, QUE YA HAS TENIDO MUCHAS VIVENCIAS HECHAS POR TI MISMO.**

[20130428] Amados hermanos míos, este es el pan que Yo les invito a comer, esta es el agua viva que Yo les invito a beber, porque aquel que lo comiere y la bebiere nunca tendrá hambre ni sed en esta vida. **Amados míos, ya que estás reunido a vosotros les digo, continúen adelante observándose a sí mismo cada paso, cada momento que sale de tu pensamiento hacia afuera, en cada momento que vos lo creas. Yo os les digo, seguir observando vuestros movimientos y vuestros pensamientos.**

Porque no es contra nadie que debes pelear, no hay con quien pelear porque todo eso consiste contigo mismo, tu conciencia, tu alma y tu pensamiento. Es lo que tienes que hacer, lo que tienes que cambiar, porque si vosotros cambias de dirección, entonces todo esto superficial se acabará dándoles el cambio necesario en vuestra vida.

Amados míos, **Yo os vengo a hacerles conscientes que son el espíritu, que son la vida, la vida en este cuerpo, son los creadores de todos los acontecimientos tuyos. Pues entonces vosotros tendréis que cambiar todo lo que has hecho, todas las obras que has hecho tendréis que darle el cambio necesario a este momento, a lo que vosotros quieréis vivir a este momento.** Porque, en verdad les digo, dejen el pasado, porque el pasado es pasado y dejen el futuro porque el futuro aun no ha llegado, solo enfóquense al día de hoy, a este momento, solo siéntete y deja que de tu SER, de TÚ SER, de tu alma surja el amor, surja la bendición, surja la opulencia divina, surja la sanidad perfecta. Porque, de cierto les digo, vosotros eres digno de todo como lo han sido, solamente que vosotros no te has creído.

**Si ves hacia atrás vas a ver muchas existencias de tu vida, tantas existencias y verás que no eres nuevo, no eres de hoy, no, que ya has tenido muchas vivencias hechas por ti mismo.** Pero una cosa os les digo, el día de hoy estás representando al día de ayer, no os se acuerdan que Yo mismo os les dije y les he dicho y les digo: el que siembra cosecha. **Ves tus siembras en el campo, ves cómo cultivas la tierra y la siembras y después esperas su cosecha, pues exactamente y más que eso es en este plano, en este plano invisible para ti que ha sucedido todo esto.** Hermanos, todo vuestro cuadro en este tiempo, en tu vida, lo que hoy vives son consecuencias del ayer, es porque habéis creado lo que os tenéis a través de vuestras causas, a través de vuestro deseo, pero es tuyo, es de vosotros, amados hermanos. Si deseas que este momento sea diferente, tendréis que hacerlo diferente porque tienes el poder, lo eres.

Porque, de cierto te digo, en este tiempo, en esta vez que os vine, solo quise recordarte, recordarte quién eres, quién has sido y quién serás. Pero eso, el qué serás depende de hoy, depende de este instante, de este momento. Por eso les digo, **ya que estás aquí, ya que vosotros estáis aquí tan**

**siquiera este segundo conmigo, aprovéchenlo, no escuchándome simplemente, escuchándome, pero DENTRO DE SÍ ESTOY YO, EN TI ESTOY, CON VOSOTROS ESTOY. Un día, espero no muy lejano para ti, lo compruebes en tu SER, seas consciente de esta verdad, te dejes llevar, así como un niño de la mano, y puedas constatar que el Cristo, que el Padre está en tu SER, vive en tu SER.** Porque os te digo, que en esta vida, aquí donde estás llegará el momento que seas adulto, ves que vosotros eres gestado, eres enviado al vientre de una madre por afinidades y vives ahí nueve meses, después eres enviado del vientre a la tierra para que te hagas niño, te hagas bebé y surja el proceso de un crecimiento, de un bebé, de un cuerpo. Pero vosotros que eres la vida, eres la vida en ese cuerpo, ya eres grande, lo único es que sigues procesos de hombres porque así están hecho vosotros. Pero a eso en todos los tiempos Yo he venido, pero poco me habéis escuchado, poco has querido que Yo venga y te despierte y allí puedas ver.

Pues hoy sigo aprovechando el momento de vosotros, vosotros perdéis vuestra consciencia del SER, porque así el hombre, el hombre negativo grande de este mundo, siempre es el que quiere verles y les ha hecho pedazos la vida. Quiero decirles, ¿no aquí en tu tierra existe el pobre, el enfermo, el medio y el grande? Pues así esto lo han hecho los hombres, solo los astutos han podido hacer esto en lo que así les han mantenido a vosotros bajo sus regímenes. Hermanos, pero hoy Yo les digo, son vosotros los SERES encarnados en cuerpos, quiero decirles; son vosotros el poder, son vosotros los que han admitido todo, son vosotros que bajo vuestra ignorancia han seguido al hombre, a las leyes de los hombres. Pues a eso vine, hermanos, a eso he venido en todos los tiempos que Yo he estado sobre la tierra.

**Hoy les declaro con toda la intención para que vosotros se hagan SERES, se conozcan, se acepten como SERES en un cuerpo y desde ahí comiencen a trabajar.** Porque este mundo les oprime y les tiene yugados y les ha hecho inservibles, les ha hecho entender, comprender, les ha confundido a través de la vida, a través del tiempo. Más Yo les digo, solo vosotros puedes vivir feliz, nadie en la tierra les dará felicidad, lo que os les digo es que vosotros no busquéis felicidad, no busquéis amor, no busquéis comprensión, no busquéis riqueza, no busquéis un medicamento que pueda curar tu cuerpo y hacerlo perfecto, no busquéis nada. Y esto se los digo, porque en vosotros está todo lo que buscáis, vosotros lo eres, hermanos.

Pues solo apaciéntense, y ya que vosotros no conoces de esto, solo escúchame y déjate llevar como los pájaros se dejan llevar por el aire, por el viento y jueguen, así mismo Yo les digo, hermanos. Porque no es mañana, ni fue ayer, en verdad es hoy. No se cansen, que es hoy el momento adecuado para retomar tu propio sendero; pues es hoy que van a demostrarse a sí mismos que están dentro de la Ley, ya que vosotros lo habéis dicho de palabras, más no de obras. Yo les digo, **este es el momento, esta es vuestra hora que vas a demostrarte a ti mismo que eres el SER PODEROSO, el SER DIVINO, porque le has dado a todos el valor menos a ti mismo. ¿Cómo dices que existo? ¿Cómo dices que existe un Dios? ¿Cómo dices que existe un mal? Pues a todo esto es que vosotros les das todo, pero nunca te acuerdas de ti. Porque decís que Yo Soy el Cristo Divino, que solo Yo pude hacer las cosas y las puedo hacer, pero vosotros no te crees a ti mismo, te olvidas, tu ignorancia te nubla, como las nubes nubla el firmamento.**

Hermanos míos, pues ya les digo, **este es tu momento de demostrarte que estás en la Ley, y en la Ley Universal y Divina, es libertad, es amor, es riqueza espiritual. La riqueza espiritual, divina, universal da la riqueza terrenal y todo lo que vos quieran. Y si vosotros posees la paz y eres la bondad y la posees, entonces no será en vano lo que vos sean en este momento.** Pero si posees parte de lo que Yo os he dicho, pero aun teniendo lo otro, de nada sirve, hermanos. No podrás observarte a ti mismo y no podrás decir Soy el Dios Divino, Soy el Dios Puro, Soy el Dios Eterno. Hermanos, porque el que tiene la venganza arraigada en su SER, no puede decir soy perdón. ¿No ves que la prepotencia no les deja estar conmigo, hermanos? Pues es necesario morir y nacer de nuevo. Pero ese morir se encuentra en cambiar de nueva cuenta, es un darse cuenta y poder cambiar, cambiar de posiciones para que veas otra nueva posición en tu vida.

Amados hermanos, vosotros no han aprendido muy bien la mecánica de esta vida en la que estás viviendo en este mundo. Estás dormido, que no sabes cómo se mueven las cosas, por qué se

mueven. Y Yo les digo, es por vosotros mismos que se mueven las cosas, y si hoy las ves como las ves y las sientes como las sientes y la escuchas como la escuchas, siempre es por ti. Pues deja que el pasado sea como un pilar donde te recargas y sientas que hay algo, porque el presente se mueve de acuerdo a lo que hicisteis en el pasado, y este presente se moverá en el futuro y el futuro sentirá sus movimientos y de acuerdo a sus movimientos será el futuro, de acuerdo a lo que hoy deseas, es.

Hermanos, como ves están llegando, están cumpliendo vuestro ciclo el que vosotros hicisteis. Ves muchas cosas que se aproximan y han llegado a vosotros, ves como las catástrofes y todo lo que has visto, lo que ha pasado ha pasado y lo que viene está y vendrá lo que ha de venir. Yo a vosotros les digo, en verdad, no hay nada bueno ni nada malo en la vida, pero a vosotros les parecerá que se paraliza el mundo, que se paraliza la Tierra, que se paralizan las cosas, pero esto es vuestra siembra, es vuestra cosecha. El contento de vosotros debería ser, el que vosotros conoces que no hay un Dios que os mande el castigo, no hay nada, nadie que les marque una fecha, solo son vosotros y te podrás sentir que no has parado, que has fijado una meta, una fecha de destrucción, porque este ciclo se está terminando para vosotros. Es el tiempo donde estás viendo y verás y seguirás viendo muchos acontecimientos, y entre todos estos acontecimientos no dudes que uno es para vosotros.

Amados míos, pues hoy tienen que ser mejores, hoy tienen que cambiar, es por vosotros mismos el cambio. Todos tus acontecimientos tuyos personales, son acontecimientos tuyos. Nadie les castiga, nadie les recrimina, solo eres tú el que así lo haces contigo mismo. ¿No Yo les dije en aquellos tiempos que no habría jueces en la tierra que juzgara tus vidas? ¿No dije que eres tú mismo quien te juzgarías en tu momento? ¿Y no eres tú el que te juzgas en tu momento? ¿No tú te conoces a ti mismo cuantas cosas has hecho en tu tierra, malas y buenas para ti? Amados míos, pues esto es lo que Yo les digo, en verdad pues este momento es la hora, es la hora de que te observes y puedas observarte que solo has deambulado, has deambulado en esta tierra sin sentido, ha llegado el momento de que vosotros te conozcas, te aceptes como el Dios vivo y puedas reconocer que hoy tienes, como lo has tenido el poder, pero hoy es consciente.

Amados míos, entonces, ¿pues no es aquí donde estás careciendo, hermanos? ¿No es aquí en este momento que el mundo gime, que la humanidad gime y que no sabe dónde ir, y que no sabe qué hacer en el momento? ¿No pues también en vosotros pasa lo mismo? ¿No ves, pues has sentido y has visto que los árboles fructíferos ya no dan sus frutos? ¿No has visto que todo ha cambiado? ¿No ves hoy tu carestía en este mundo y no sabes qué hacer? ¿No ves las enfermedades que hay y que han estado y que vienen y vendrán y no hay medicina que pueda curarlas? ¿No has visto la mortandad? ¿No has visto la pobreza, no la has visto, pues, amados míos? Hermanos, y a todo esto les digo, por fuera no habrá remedios, porque el verdadero remedio en la vida eres tú mismo, tú que te conozcas, tú que te aceptes como el SER que estás en este cuerpo y tú que lo moldees por mientras el tiempo que puedas estar en él.

Amados míos, ¿no es el tiempo pues de demostrar que Yo estoy contigo? ¿Y no es el tiempo del hacer? Porque todos vosotros dicen, como todos vuestros hermanos, solamente dicen y hablan de lo que otros han hecho, pero de sí mismo no dicen de sí, así también vosotros, amados míos. Tanto has hablado de Mí, tanto has hablado de otros hermanos, pero de ti tú no te crees, tú crees en lo de afuera menos en ti, o sea, vosotros quieréis enmendar lo de afuera estando todo alborotado en tu casa, todo sucio. Amados míos, ¿por qué lo haces? ¿No Yo te he dicho que primero eres tú? ¿No Yo te he dicho que tú eres el arquitecto de tu hogar? Pues desde ahí tienes que comenzar para que puedas ayudar a tus hermanos. ¿No te he dicho pues que un ciego no puede guiar a otro ciego? ¿Y por qué vosotros quieréis hacerlo? ¿Por qué se atormentan por eso? Hermanos, es necesario quitar la viga que está en vuestro ojo para que puedas ver la paja de tu hermano. Así están vosotros ciegos. Como vos sabéis, no vengo a referirme a un cuerpo, me refiero a tu conciencia, a tu alma, a ti mismo como SER.

**¿Cuándo estarás conmigo? Yo Soy la puerta abierta que jamás se cierra, Yo Soy la luz sempiterna que jamás se va, Yo Soy siempre la esperanza y te espero. Sé que vendrás un día, lo sé, lo sé perfectamente que vendrás, vendrás a Mí como el hijo prodigo, sale de su casa, sale de su Padre el Rey y se va a deambular en la tierra y no encontrando nada regresa de nuevo pidiéndole al Padre**

que le dé lugar y que le mate el hambre. Así también lo sé Yo que vosotros un día, cuando se vaya tu prepotencia, cuando se vaya tu desigualdad, cuando se vaya tu odio, cuando así destruyas la venganza, cuando veas diferente, cuando ya no veas diferente, estarás conmigo. Porque vosotros así estáis, hermanos, vosotros así estáis odiando, despreciando, maldiciendo, siendo venganzas. Todo lo que comprende a la prepotencia estáis vosotros y esto no les deja ver este camino.

Quando te hayas comprendido como el SER, el SER ÚNICO, has llegado al reino, has llegado al Padre y has dejado de ser hombre, has dejado de ser dos, porque vosotros vivís en dualidad, vivís en la dualidad y esto les otorga la separación, la incompreensión entre vosotros. Hermanos, pues a vosotros les digo, procuren estarse atentos, estense atentos a vosotros mismos, no a nadie, os les he dicho. Si vosotros desearas comprobar qué es el amor, qué es dar amor y qué te trae el amor de nuevo a ti, porque todo lo tuyo, todo lo que sale de tu corazón vuelve y vuelve aumentado. ¿No Yo les he hablado, pues, que no contamina lo que entra sino lo que sale de tu corazón? Pues esto es lo que Yo os les digo en esta hora.

Hermanos, dejen ya de ser resecos en vuestra vida, deben de ser jugosos como la fruta. Pero vosotros sigues empedernido en esas partes equivocadas de vuestra vida, vosotros continuas queriendo estar donde estas, siguiendo el dicho que vosotros decís que Dios les mandó como son y así son. Hermanos, ¿no se dan cuenta, pues?, ¿no Yo os he dicho que no hay un Dios que os así les haga? Ese dicho es mentira, ese dicho no es cierto, sino es un dicho hecho por la separación, para veles separados y para crear la prepotencia en vosotros, eso es lo que ha pasado, mis queridos míos. A eso viene en todos los tiempos a quitar todos los dichos que el hombre les ha puesto sobre vosotros porque les conviene para mantenerles bajo sus propios regímenes en la vida y vosotros los sigues.

Hermanos, hay dos clases de recompensas en la vida, está la recompensa de hombres y está la recompensa de un Dios, un Dios que no está fuera de ti, ni un hombre que está fuera de ti, están muy dentro de ti mismo. El mal y el bien están en ti mismo, hermanos; el mal da recompensas, el bien da recompensas, y vosotros eliges qué haces para obtener recompensas en tu vida. Esto lo has hecho, esto lo has vivido y esto lo estás viviendo y esto lo vas a vivir en un segundo, en un minuto, en una hora, en un día, esto es en vosotros. Hermanos, así vengo a estar contigo, así vengo a convivir contigo en este tu segundo, en este tu momento que por una u otra razón vienes. No os trajo el amor, no os trajo la paz, no os trajo el perdón. Cálense, obsérvense y es el momento de soltar y es el momento de tomar este nuevo rumbo, esta nueva forma en vuestra vida.

Amados hermanos, reconozcan que vosotros son los SERES, así como Yo mismo. Vosotros cuando se reconozcan a sí mismos, en verdad les digo, no les hará falta nada, no carecerás de nada. El aire, la lluvia, el sol, la luna y todo ha estado a tu disposición y estará a tu disposición conscientemente en vuestra vida. No habrá pobreza en ti de ninguna índole, no habrá enfermedades de ninguna clase porque vosotros mismos las habrás matado, las habrás cambiado. Entonces cuando todo esto suceda y lo podáis hacer, entonces estáis conmigo, estás a mi lado. Porque vosotros sufres por todo lo externo de tu vida, sufres por la enfermedad, sufres por la pobreza, sufres por todo, pero cuando te conozcas, te aceptes como el Creador ha cambiado todo. ¿Y quién podrá robarte las cosas tuyas? ¿Quién podrá robar tu riqueza espiritual, tu salud perfecta? ¿Quién podrá robar en vosotros? Pues nadie, hermanos amados. Y como Yo les he dicho, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, vosotros podrías decirle a ese árbol arráncate de ahí y vete al mar y lo haría, os te dije. Hoy les digo a vosotros, si tuvieras esa fe, ¿vosotros qué no harías? ¿Acaso existirían pobrezas? ¿Acaso existiría hambre? ¿Acaso existirían guerras? Vosotros puedes calmar todo, pero hazlo primero tú, en ti mismo, porque todo eso lo estás viviendo en ti mismo. Y ya verás cuán grande es la vida sagrada, es eterna.

El hombre busca un reino y lo busca fuera de este mundo, lo buscan donde se imaginan. Pero Yo les digo a vosotros en esta hora, no hay un reino fuera de ti, si el reino estriba en toda tu obra, en tu aceptación y en tus obras, ahí estriba tu reino. Amados míos, pues estén donde estén no sabiendo esto, no reconociéndose, no aceptándose, también van a perecer en esta vida. A vosotros les hablo así, amados míos, para ver si decides estar, decides comprobar, porque vosotros, hermanos míos, siempre llamarás fantasía y pensarás que solo Yo he hecho las cosas y las puedo hacer, pero que solo

Yo nada más. No habrás de comprobar que tú también eres si no te lanzas al camino. ¿Pues qué esperan, amados míos? ¿No es este momento de demostrarse a sí mismo vuestras capacidades, vuestro poder ante la vida? ¿No aquí tienes todo para hacer? ¿No está todo puesto a vosotros? Hermanos, vosotros puedes calmar y puedes destruir todo lo que viene a la tierra, puedes calmar al mar, puedes calmar los torbellinos. Pero esto el hombre no lo hará mientras no se calme a sí mismo, porque vosotros son los torbellinos, en vosotros está todo, mis queridos míos.

Vengo a hablarles, vengo a convivir con vosotros, vengo a estar estos segundos contigo. Y más cosas pudiera Yo hablarles, pero sería vanidad, sería como os dije en aquél tiempo, la mies es mucha, los vasos muy pequeños, los odres. Hoy a vosotros les digo, vuestras mentes son pequeñas y se derramaría en vano esa mies tan hermosa, tan sublime. Es por eso que hasta aquí, por esta mentecita en la que estoy, Yo les digo, sigan adelante, continúen con vosotros mismos, no es con nadie. Si vosotros se dispusieran juntos e hicieran otro tempo, pero no me refiero a esta escuela, a esta casa, me refiero a vuestra mente, podríamos pasar día y noche dialogando, pero qué caso tiene si ya estás agendado, porque vives agendado en tu vida y en vuestra agenda apenas un segundo me das de estar contigo.

Espero lo comprendan, amados míos, porque a Mí muy poco me das para estar contigo, para que Yo esté contigo es muy poco, me apartas tu tiempo. Y Yo te digo, cuan equivocados están. ¿No oíste pues que Yo os te dije y te he dicho en todos los tiempos: Yo Soy la luz, Soy la luz que cambia a la oscuridad, Yo Soy la vida? El que esté conmigo nunca morirá ni tendrá hambre ni sed. Y vosotros no me quieréis a Mí. Quieréis lo otro, quieréis posesiones, quieréis tus cosas donde estás. Por eso os he dicho y os dije, donde está tu tesoro está tu corazón, pues ahí estás, amados hermanos. Quisiera hablarles tanto, pero vosotros eres como los vasos tan pequeños y no tendría caso, hermanos míos, por eso les digo, benditos sean en esta hora y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.